

L'aide médicale aux sinistrés des pluies en Bolivie se poursuit



La Paz, 10 février (RHC)- Le gouvernement de la Bolivie a donné de l'attention médicale à quelque 3 000 personnes et il a remis plus de 3 tonnes de médicaments aux habitants des zones affectées par les pluies et les inondations.

Le vice-ministre de la santé publique, Alvaro Terrazas, a fait savoir qu'un monitoring et un contrôle épidémiologique sont maintenus en permanence pour veiller au comportement des maladies communes qui ont tendance à apparaître après les inondations. Il a précisé qu'une brigade médicale se trouve à Tiquipaya, un district du département de Cochabamba, pour donner de l'attention à plus de 200 sinistrés qui se trouvent dans des centres d'accueil.

Le Service National de Météorologie et d'Hydrologie a décrété l'alerte orange à partir de ce samedi dans 8 départements de la Bolivie à cause des pronostics de pluies, de tempêtes modérées et de crue de fleuves qui pourraient durer jusqu'à mardi.



Radio Habana Cuba